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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0267/2004 )

Umweltschäden im Bereich der Gebrauchtwagenhändler Am Listholze - 
Mittellandkanal

Auf unsere Anfrage zum Thema der Erstellung eines schon ewig lange zugesagten 
B-Planes für den o.a. Bereich an der Straße Am Listholze während der Bezirksratssitzung 
am 19.01.2004 hat die Stadtverwaltung sich dahingehend geäußert, dass vorläufig der 
schon begonnene B-Plan für diesen Bereich nicht weitergeführt wird. Somit wird sich relativ 
kurzfristig an der heutigen Nutzung nichts ändern. Bereits seit mehreren Jahren machen wir 
darauf aufmerksam, dass es in diesem Bereich möglicherweise zu erheblichen Schäden für 
die Umwelt, insbesondere durch die dort abgestellten Kraftfahrzeuge usw. kommen könnte. 
Alle bisherigen Antworten der Verwaltung auf diese Frage blieben relativ oberflächlich in 
ihrer Beantwortung. 

Wir  fragen daher die Verwaltung erneut:
1.
Welche konkreten Gefährdungen für die Umwelt  sieht die Verwaltung in dem Bereich der 
Flächen der Gebrauchtwagenhändler und wer ist für deren Beseitigung zuständig ?
2. 
Wurden schon Untersuchungen oder sonstige Maßnahmen zur Ermittlung bzw. zur 
Verhinderung von Umweltschäden eingeleitet oder durchgeführt ?
3.
Welche Maßnahmen sind kurzfristig denkbar und wer kommt für die Kosten bzw. den 
Gesamtschaden auf ?
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